

Artikel vom 19.04.2022

Kerze für den Frieden

CSU ruft zum Beten für den Frieden auf



Eine Kerze für den Frieden hat die Wenigumstädter CSU zu Ostern entzündet. Foto: Thorsten Rollmann

CSU ruft zum Beten für den Frieden auf

Das Osterfest, das wichtigste und höchste Fest der Christenheit nahm die CSU zum Anlass sich ihrer christlichen Wurzeln zu besinnen. Wenigumstadts CSU-Vorsitzender Thorsten Rollmann hatte im gemeindlichen Mitteilungsblatt dazu aufgerufen zu Ostern eine Kerze zu entzünden und für den Frieden und die Opfer des Krieges in der Ukraine und weltweit zu beten. Ostern sei das Fest des Friedens. Mit dem Gruß „Der Friede sei mit Euch!“

habe Jesu die Apostel und die ganze Welt angesprochen. Die Christlich-Soziale-Union stehe für Völkerverständigung und Solidarität, für die Freiheit der Völker, für Demokratie und Menschenrechte. Die Kerze für den Frieden hatte der CSU-Ortsvorsitzende aus der Parteizentrale in München erhalten. Die Flamme zum Entzünden stammt von der Osterkerze von St. Sebastian Wenigumstadt. Auch während der Osterzeit und darüber hinaus sollten wir alle für den Frieden beten.